



PRESSEMITTEILUNG

LUMAGICA München: „Carnival of Lights“ bringt den Winter zum Leuchten

Vom 15. November 2025 bis 25. Januar 2026 verwandelt sich der CAVALLUNA Park München wieder in eine glitzernde Winterwelt: Unter dem diesjährigen Motto „Carnival of Lights“ lädt der internationale Lichterpark LUMAGICA zu einem atmosphärischen Spaziergang ein, bei dem Licht, Fantasie und Emotionen zu einem ganz besonderen Erlebnis verschmelzen.

Nach dem großen Erfolg der vergangenen Jahre ist LUMAGICA mittlerweile ein fester Bestandteil der Münchener Winterzeit. Als Teil eines internationalen Netzwerks begeistert der Lichterpark weltweit zahlreiche Besucherinnen und Besucher – und bringt in diesem Jahr das nächtliche Flair eines fantasievollen Jahrmarkts in die bayerische Landeshauptstadt.

Entlang des rund 1,5 Kilometer langen Rundwegs erleben Gäste eine liebevoll inszenierte Lichterreise mit zahlreichen handgefertigten Lichtfiguren, die mit mehr als 750.000 LEDs zum Leuchten gebracht werden. Szenen wie eine geheimnisvolle Wahrsagerin, ein charmantes Gruselkabinett oder eine wetterunabhängige Schlittenrutsche laden zum Entdecken, Staunen und Verweilen ein.

Begleitet wird das Erlebnis von stimmungsvoller Musik, eindrucksvollen Projektionen, Laserelementen – und einer besonderen Atmosphäre, in der es nach Punsch und Crêpes duftet. Es gibt ein vielseitiges kulinarisches Angebot mit süßen und herzhaften Leckereien, die den winterlichen Abend perfekt abrunden. Zahlreiche Fotospots sorgen dafür, dass die Erinnerungen auch auf Bildern weiterleuchten.

Für zusätzliche Höhepunkte sorgen die beliebten Special Nights – darunter die mitreißende Musicalnacht, spektakuläre Artistiknächte sowie die atmosphärische Nacht der Pferde.

LUMAGICA München ist eine Kooperation von MK Illumination, dem Weltmarktführer für festliche Beleuchtung, der internationalen Event-Plattform Fever sowie dem CAVALLUNA Park München. Der gesamte Park wird mit energiesparender LED-Technik betrieben – der Energieverbrauch liegt dabei lediglich auf dem Niveau von etwa 4,8 durchschnittlichen Vierpersonenhaushalten pro Jahr.

Alle Informationen und Tickets zu LUMAGICA München finden Sie auf der [Webseite](#). Und wer Lust hat, kann den Besuch mit „WinterWünscheLand“ im SHOWPALAST nebenan verbinden – einem fantasievollen Live-Erlebnis für die ganze Familie mit wunderschönen Pferdenumnummern, Magie und Herz. Tickets und Infos zur Show finden Sie [hier](#).